
　皆さま，こんばんは。
　11 月 15 日，南相馬市民文化会館ゆめはっとで地区大会が開催され，1,093 名のロータリア
ンが集まりました。当クラブからご参加いただきました山内さん，岡本さん，野沢さん，赤城
さん，山田さん，渡部幹事，ありがとうございました。大会では，大会記念事業として，猪苗
代湖環境保全対策推進協議会及び南相馬市みらい夢義援金に金一封を寄付する決議など 12 本
の大会決議が可決されたほか，RI 会長代理から 17 才でノーベル平和賞を受賞したマララさんの国連でのスピーチ等が紹
介され，「みどりの力で心の復旧 ･ 復興を」と題して記念講演が行われました。表彰式も開催されましたが，当クラブは
クラブ創立記念特別寄付クラブとして表彰対象とされたほか，ポール・ハリス・フェローとして野沢さん，マルチプル
米山功労者として湯田和廣さん，山内さん，松川さん，木村武美さん，皆出席 30 年として黒澤さん，小野木さん，皆出
席 20 年として大竹康美さん，皆出席 10 年として渡部幹事が表彰対象とされておりました。総じて，残念ながら心に残
るような話やイベントはありませんでしたが，出席クラブ紹介の際，会長名とクラブからの出席者数が発表されるので，
とりあえず出席登録者数はある程度確保した方が良いのではないかと思われました。次年度地区大会は平成 28 年 9 月
24 日から 25 日にかけて，磐梯熱海のユラックス熱海で開催されることが決議されましたので，小島エレクトのためにも，
多数，出席登録をお願い致します。
　前日の 14 日には，穴原温泉吉川屋で会長 ･ 幹事会と地区指導者育成セミナーが開催されたわけですが，会長 ･ 幹事会
は極めて形式的な挨拶と発表のみで 30 分程度で終わり，指導者育成セミナーまで１時間近く間が空き，育成セミナーの
話も「インターネット世代の若者ウケするロータリーにしましょう」といったような内容で感銘力に乏しく，わざわざ
出席していただいた渡部幹事に申し訳なく，他のクラブにも見られたように，会長か幹事いずれか１名のみ参加でも十
分ではないかと思われました。
　以上，あらためて今回出席いただきました皆さまに感謝申し上げ，これまで会長 ･ 幹事会や地区大会に出席されてこ
られた会員の皆さまに畏敬の念を表し，地区大会のご報告とさせていただきます。
　本日も宜しくお願い致します。
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2015 年 11 月 24 日（火）　第 1470 回（本年度 18回）例会

▪ 点 鐘　　小池　達哉　会長
▪ ロータリーソング　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　赤城　明広　君
▪ 会 長 挨 拶　　小池　達哉　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

▪夜の例会
▪各種表彰

会長挨拶 「地区大会報告」
会長　小 池　達 哉

幹事報告 渡部　伸久　幹事

1 . ガバナー事務所より
○地区ロータリー財団奨学生選考についての文章（受）
○地区大会御礼（受）
○米山記念奨学生により体験発表会
2 . 岡崎城南ＲＣより
○柿の御礼（受）
3 . 会津分区ガバナー補佐事務所より
○南会津町大規模水害義援金についてのお願い（受）
4 . 会津若松ＲＣより
○ 12 月の例会プログラム（受）



ア ル バ ム

今週は夜の例会です。
30 周年記念実行委員長の湯田和廣会員より、事業の収支決算報告が行われました。湯田会員お疲れ様でした！

本日は各種表彰がありました。
マルチプル・ポール・ハリスフェローの表彰です。
小池会長は１回目、湯田和廣会員は４回目です。
おめでとうございます！

［出席委員会］
黒澤　功  委員長　

▪出席　24 名 
▪欠席　11 名
▪出席率　68.57% 
▪前回出席率訂正　94.29%

各委員会報告 ［ニコニコ BOX 委員会］ 木村　武美　委員長

小池君：今日もありがとうございます。
湯田(和)君：30 周年の収支決算報告ができますこと改めまして感謝申し上げます。
野澤君：地区大会お世話になりました。楽しかったです。
黒澤君、佐藤君、小椋君：皆様こんばんは。今夜もよろしくおねがいします。
朝晩寒くなってきましたので風邪などひかないようにしましょうね。
木村 ( 剛 ) 君：誕生祝、結婚祝いありがとうございました。今日もよろしく。
鈴木 ( 康 ) 君：こんばんは。お疲れ様です。今日はお酒は飲めませんがよろしく
お願いします。
赤城君：夜の例会今日は、楽しんでいきましょう。
小川君：会員の皆様クリスマス家族会の出席よろしくお願いします。
安達君、村﨑君、大竹君：本日もよろしくお願い致します。

昨年の会津分区ガバナー補佐を務めあげた山内会員に感謝
状贈呈です。ありがとうございます、お疲れ様でした！



地区大会でいただいた各種表彰です。皆様おめでとうございます！

楽しい親睦があり、最後は恒例の「手に手つないで」。皆様お疲れ様でした！


